
 
 
  

昨日は新入生のみなさんに向けて，各委員会の元副委員長から仕事内容を伝えてもらいました。委員会を

選ぶ参考にして頂ければと思います。今回の２号では，各部活動からのメッセージを伝えていきます。 
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生徒会だより 
令和２年４月１０日(金) 

第２号 

野球部部長 大原さん 

野球部は３年生７名，２年生３名，計１０名。今年から

顧問の先生がかわり，顧問の大聖寺先生，副顧問の新堀先

生のもと，日々練習に励んでいます。夏は暑い中でとても

大変ですが，みんなで支え合って楽しくやっています。冬

は基礎体力づくりに励んでいます。主な練習内容として平

日は全体を通して守備練習や総体などの大会前にはサイ

ンプレーの確認を行っています。休日は練習試合や平日に

できない練習行っています。 

初心者大歓迎です。体験や仮入部などを通して少しでも

興味をもって入部してもらえるとうれしいです。 

サッカー部部長 宮内さん 

 サッカー部は，３年生７名（女子２名），２年生１１名，計１８

名です。顧問の添田先生，佐川先生，外部コーチの高崎さんにご

指導いただいています。 

サッカー部はみんなは優しくて，多分？頼りになる先輩も多い

ので少しでもサッカーに興味のある人，サッカー経験者，女子も

大歓迎です。 

 

＜練習メニュー＞ 

・アップ 

・顧問の先生が考えたメニュー 

・ミニゲーム        など 
               

ソフトテニス部部長 郡司さん 

  

ソフトテニス部は３年生６名，２年生１０名，計１６名。顧問の福田先

生，副顧問の江畑先生，外部コーチの藤枝さん，荒原さんのもと日々練習

に励んでいます。テニスは団体競技なので，仲間との信頼関係が大切な競

技です。夏は暑い中練習に励み，冬は寒い中，総体に向け一人一人が技術

を伸ばしています。 

主な練習内容としては，平日基礎練習や１本打ちなどを行います。基礎

練習が身に付くと，休日には試合に近づけたパターン練習を行なっていま

す。テニスは２人で力を合わせて戦うダブルス，みんなとともに戦う団体

戦があります。大変なこともあるけれど，それを乗り越えると達成感や楽

しみを感じることができます。 

初心者大歓迎です。運動が苦手な人も仮入部でもいいのでテニスを体験

して下さい。お待ちしています。 



 

男子バスケットボール部         女子バスケットボール部      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女子バレーボール 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子バスケットボール部長 照沼さん 

 

男子バスケ部の部員数は，３年生４名，２年生７名，計

１１名，顧問の南條先生，副顧問の園部先生のもと日々練

習に励んできました。 

ぼくたちの練習内容は，基礎練習や体幹トレーニング，

個人の技を磨いたり，チームでの団結を深めたりするなど

色々な練習を行なっております。ただ練習を行なうのでは

なく，改善すべき所を自分で考えたり，チームの中で話し

合ったりして１つ１つの練習を全力でやっています。 

バスケに興味のある人はぜひ入部してください。男バス

の女神南條先生とともに１年生の入部を待っています。 

女子バスケットボール部長 沼田さん 

 

私達女子バスケットボール部は，３年生２名，２年生９

名，計１１名。顧問の浅野先生，園部先生，外部コーチの黒

澤さんのもと，日々練習に励んでいます。バスケットボール

は団体競技なので，チームワークが大事になってきます。

日々の様々な練習の中でお互いに声をかけ合ってチーム力

を高めています。 

休日には練習試合や大会があります。練習したことを試

合で存分に発揮できるようにボールを使わない基礎練習か

ら実際の試合を想定した実践練習を１つ１つていねいに取

り組んでいます。 

バスケットボールの経験がなくても大歓迎です。部活動

見学や体験などもありますので，ぜひみんさん女子バスケ

ットボール部にきてください。 

女子バレーボール部長 長島さん 

 
バレー部では，南中生６人，玉里中生１人の少人数で活動しています。

私達は，中央地区ベスト８入りという目標を掲げ，チーム一丸となり日々

練習に励んでいます。主な練習内容として基礎練習を多く行っています。 

バレーボールはボールを持ってはいけない競技のため，ボールに触れ

るのはほんの一瞬。その一瞬をあやつるのはとても難しいです。ボールを

落とさないようにただつなぐだけ。自分が思った通りにできず，大変な事

やつらいこともありますが，できた時の達成感や楽しみがつらさを忘れ

させてしまいます。バレー部は半分以上が初心者のため，初心者でも大歓

迎です。球技が好きな人，嫌いな人，仮入部でもいいので「バレーボール」

を一緒にやりませんか？お待ちしています。 
 



男子卓球部            女子卓球部      
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

剣道部            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子卓球部 部長 木村さん 

 

男子卓球部は，３年生１５名，２年生１５名

で活動しています。活動内容は，体力向上のた

めに，まずテニスコートの周りを走っています。

その後，基本練習として，フォアとバック，つ

っつきのラリーをしたり，ドライブやフリック，

チキータなどの難しい打ち方の技術向上ができ

るように練習をしています。 

 

昨年の新人戦では，シングルス２名，ダブル

ス１名，団体戦での中央地区出場を果たしてい

ます。今年の総体では，みんなが新人戦より大

きな成果を残すことを目指しています。ぜひみ

なさん，男子卓球部にきてください。 

 

女子卓球部 部長 内田さん 
 私たち，女子卓球部は３年生６名，２年生２名，計８名，顧問の米川先生，

副顧問の粟嶋先生のもと，日々練習に励んでいます。女子卓球部の魅力を紹

介します。 

 

① 充実した環境で練習できる！ 大きな卓球場と卓球台があります。 

② 個人戦と団体戦に出られる！ １年生から出られるので，経験をたくさ

ん積めます。 

③ 明るくてなかよし！     みんなでおしゃべりをしたり，遊んだり

…。試合のお弁当の時も楽しいです。 

④ 心を１つに，日々努力！   私たちが１年生の時，ほとんど試合に出

られなかったけれど，「強くなりたい」と

思い，日々努力をしてきました。その結

果，団体戦・個人戦どちらも中央地区へ進

出することができました。 

⑤ チームプレイも楽しい！   団体戦では，チームのために，仲間のた

めに勝利を勝ちとる。チーム１つとなり，

お互いに応援し合うので，１つの勝利を

みんなで喜べます。 

 新しい友だち，先輩，先生と１つの目標に向けて，中学校

生活を思いっきり楽しみ，いっしょに青春しましょう！ 

剣道部部長 富樫さん 

 

ぼくたち剣道部では，男子６名，女子４名，計１０名という少ない

人数ですが，先輩と後輩の仲が良く，いつも楽しく活動しています。

また，総体や新人戦で県大会出場を目指して，日々練習に励んでいま

す。 

去年の総体では，県大会に出場することができました。土日の練習

や夏休みの練習はとてもきついと思いますが，みんなで助け合いなが

ら，それを乗り越えたとき，今までにないくらいの達成感を得ること

ができます。体力の向上や精神面もきたえられます。ぜひ入部してい

っしょに県大会を目指しましょう。 

 



 

吹奏楽部                   文芸部 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各部の部長からのメッセージいかがだったでしょうか。４月１３日からは臨時休校

となり，次登校するのは５月１１日からです。ぜひ，休みに間に，生徒会だよりを参

考にして，部活動を考えてみて下さい。 

 

 

 

 

 

 

 
 

吹奏楽部部長 名塚さん 

 

吹奏楽部は２年生９名，３年生１７名で顧問の

渡辺先生，副顧問の蛭田先生のもと，よりよい演

奏をするために日々練習に励んできました。また，

毎年７月にはコンクールがあり，３月にはスプリ

ングコンサートや，あしのめ祭でのステージ演奏

もあります。去年のあしのめ祭では，開場を熱気

でつつみました。 

 そしてなにより南中の吹奏楽部は，個性がとっ

ても豊かな部員であふれています。ですので，と

ってもにぎやかで笑いがたえない部活です。音楽

が苦手な人や，楽譜がよめない人でも大丈夫です。

今の部員のほぼ全員が吹奏楽未経験者だったの

で，心配いりません。興味のある人はぜひ来てく

ださい。 
 

文芸部部長 薬師川さん 
 

文芸部では主にデッサンなどの絵を描いていま

す。その他にクラフトバッグや手芸なども作ってい

ます。作った作品は，生徒ホールやあしのめ祭などに

展示するので，多くの人に見てもらうことができま

す。夏休みには調理実習も行っています。また，特別

な活動として，茶道やフラワーアレンジメントも行

っています。ぜひ絵を描くことが好きな人やもの作

りが好きな人は文芸部に入っていっしょに活動して

いきましょう。 

 

 


